

JIS.CO.ID

Imigrasi Cilacap Bersama Imigrasi Se-Jawa Tengah Gelar Upacara dan Syukuran, Puncak HBI Ke-74 Di Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah

Agus Agnan - CILACAP.JIS.CO.ID

Jan 26, 2024 - 14:40



Semarang – Puncak serangkaian kegiatan Hari Bhakti Imigrasi (HBI) Ke-74 yang

jatuh pada Jumat tanggal 26 Januari 2024 ditandai dengan dilaksanakannya upacara Upacara Peringatan HBI ke-74 dengan tema “Transformasi Peran Keimigrasian Melalui Strategi Digitalisasi”.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman beserta jajaran pegawai mengikuti upacara yang diselenggarakan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah di Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Puncak kegiatan HBI ke 74 ini diikuti oleh seluruh Kantor Imigrasi Se-Jawa Tengah, Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah dan tamu undangan dari Forkopimda.

Kepala Kantor Wilayah Jawa Tengah, Tejo Herwanto bertindak sebagai Inspektur upacara dan diikuti seluruh ASN Imigrasi Jawa Tengah serta perwakilan Lembaga Masyarakat. Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar dan diharapkan amanat yang disampaikan Menkumham dapat dijadikan semangat dan motivasi dalam bekerja mengingat semakin bertambahnya usia, maka perubahan-perubahan positif diperlukan untuk menjadikan Kemennkumham menjadi instansi berkelas dunia.

Inspektur upacara membacakan amanat dari Menkumham dalam menyikapi Hari Bhakti Imigrasi ke-74. Menkumham menyampaikan apresiasi atas perubahan dan inovasi yang telah dibuat Direktorat Jenderal Imigrasi dalam memfasilitasi pelayanan masyarakat, penegakan hukum, dan fasilitator pembangunan ekonomi ditandai dengan citra positif Direktorat Jenderal Imigrasi di mata masyarakat.

Menkumham dalam amanatnya menggaris bawahi beberapa poin penting diantaranya agar selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat tanpa adanya diskriminasi, memberikan kepastian hukum dalam pelayanan, pemanfaatan informasi yang tersimpan dalam SIMKIM untuk mengeluarkan karya ilmiah, dan kerjasama yang efektif dengan berbagai institusi baik dalam negeri maupun luar negeri.

Terkahir Menkumham berpesan agar seluruh insan imigrasi untuk tetap patuh dan teguh dalam menjalankan fungsi yang diemban. Semoga bhakti yang menjadi ibadah akan tetap selalu terwujud dan sejalan dengan sasanti di Bhumi Pura Wira Wibawa yang selalu digaungkan oleh Insan Imigrasi.